



Liebe Eltern

Eltern und Lehrpersonen tragen gemeinsam Verantwortung für die Bildung und Erziehung der Kinder.

Neue Unterrichtsformen und eine förderorientierte Schülerbeurteilung erfordern guten Kontakt zwischen Schule und Elternhaus.

Die Schule Schellenberg ist seit August 2012 eine Primarschule mit altersdurchmischem Lernen. Kinder im Alter von 4 bis 11 Jahren besuchen vier Jahre die Basisstufe und anschliessend drei Jahre die Mittelstufe. Die Basisstufen und Mittelstufen werden jeweils von zwei Klassenlehrpersonen im Teamteaching unterrichtet.

Mit dem vorliegenden Informationsordner möchten wir unseren Schulalltag etwas transparenter machen und Sie über die Organisation der Schule informieren.

Die Lehrerschaft bittet Sie, diesen Ordner aufzubewahren. Bitte behalten Sie die Reihenfolge der Register und Blätter im Ordner bei. Neue Informationen können Sie laufend einordnen oder alte durch neue ersetzen.

Viele der Informationen finden Sie auch im Internet unter www.schellenberg.li/bildung

Das Lehrerteam
der Schule Schellenberg